

PIERRE-JEAN LEDUC

DEMGY / NORMANDIE

Pierre-Jean Leduc est le président du groupe Demgy, une ETI française de conception et de production de solutions plastiques et composites haute performance. Une des spécificités de l'entreprise est de fabriquer des composants plus légers que le métal dans le but de favoriser les économies d'énergie. Ces produits sont destinés depuis plus de 75 ans à l'automobile, l'aéronautique, la santé, les biens de consommation et l'industrie.

QUELLES SONT LES SPÉCIFICITÉS DE VOTRE RÉGION ?

La Normandie est la première région industrielle en PIB par habitant. C'est une région composée de très nombreuses filières de sous-traitants dans l'automobile, l'aéronautique, l'énergie, l'agroalimentaire, la pharmaceutique et la cosmétique.

EN QUOI VOTRE ENTREPRISE EST-ELLE ENGAGÉE DANS L'INNOVATION ?

Sur nos huit sites en France, Roumanie et États-Unis, nous produisons en série des pièces en polymère et composite haute performance ou biosourcées grâce à nos multiples technologies : injec-

tion, usinage, thermoformage, métallisation mais aussi par fabrication additive. L'innovation est un pilier de la stratégie du groupe car elle est la condition essentielle aux enjeux de relocalisation industrielle et à la lutte contre le réchauffement climatique. D'ailleurs, c'est aussi pour répondre à ce défi majeur que nos usines intègrent la récupération de chaleur de nos process et s'équipent de centrales solaires pour l'autoconsommation d'électricité.

ÊTRE AMBASSADEUR DE LA FRENCH FAB, CELA REPRÉSENTE QUOI POUR VOUS ?

Je crois profondément en l'excellence de l'industrie française. C'est un honneur d'être au cœur de sa défense, le combat de ma vie d'ingénieur et d'entrepreneur !

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR AVEC LA FRENCH FAB ?

À la foire d'Hanovre en 2018 lors de la soirée internationale, la force du collectif intrinsèque à La French Fab s'est véritablement fait ressentir et a permis *de facto* de faire rayonner l'industrie française. L'unité du Coq Bleu a surpris les Allemands qui ne s'attendaient pas à une telle ambition et cohésion côté français.

POUR VOUS, L'INDUSTRIE DE DEMAIN C'EST :

Une industrie digitale, compétitive, écoresponsable, attrayante pour les nouvelles générations et majoritairement localisée en France.

“ **UNE INDUSTRIE COMPÉTITIVE, ÉCORESPONSABLE, ATTRAYANTE.** ”

#HONNEUR

